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子育てちびっこ連絡 

第２回防災会議 

１１月の子育て支援“青葉台ちびっこ”は１１月１６日（水）10：00～となっていますので、間違われないようにお願い

致します。 

 

 １０月１日（土）19：30～第２回防災会議が青葉台自治会より１３名貝津ヶ丘自治会

より５名計１８名の参加で開催されました。 

災害規模が強まってきている中、それぞれの地域での危険個所を調査し防災マップ作

成する準備として検討され班分けにより、青葉台自治会は A/B の２班・貝津ヶ丘の合

計３班にて A 班 10/6 8：30～７名 B 班 10/2 10：30～７名 貝津ヶ丘 10/9 9：

00～それぞれの日程にて約２時間強の時間をかけ周辺調査を行いました。 

日頃、注意していない箇所も状況想定など目的をもって回るとそれなりに危険と思わ

れるところはあるものです。 

 この調査を下に１０月１４日（金）19：30～再度防災マップを作成し各班説明を行い

相互確認しました。このマップは諫早市へ提出しまとめてもらったものを自治会会員の

皆様に配布予定しています。 

尚、環境・保全部会としては、２８年度中に住民の自主防災避難訓練も予定していると

の事で、計画が決まりましたら改めてご案内致します。 

A班発表 

B班調査風景風景 

B班発表 貝津ヶ丘班発表 

 ２８年度も後期に入りました。早いもので青葉台自治会も平成１４年１０月に自治会を発足し、平成１７年地縁団体の登録をし

てから来年で創立１５周年を迎えます。 

周辺も当時からするとかなり開け明るい街となり過ごしやすく便利になりました。 

１０月１９日（土）の 4 役会では、これまでの自治会運営を振り返り検証し見直しや運営活動について検討し今後より一層充実し

た自治会を目指したいと思っています。班長合同会議後、次年度の新班長さんも各班決まり有難うございました。 

また、青葉台自治会のホームページも近日中に内容も会員の皆様から興味をもたれる様なページに変更する予定で進めてい

ますので、今しばらくお待ちください。完了後はお知らせいたしますのでご利用よろしくお願い致します。 

今後も住みよく明るい街作りに心がけたいと会長はじめ役員一同活動したいと考えています。 

今後とも皆様のご協力よろしくお願いします・ 

事務局・総務部連絡 
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健全育成まつり 

１１月の子育て支援“青葉台ちびっこ”は１１月１６日（水）10：00～となっていますので、間違われないようにお願い

致します。 

 

会長は、いそがしいです＾＾１０月行事出席コメント 

 久山年神社のおくんちの状況写真です。出し物も多く、瑞宝太鼓・子供相撲大会・与志の会の踊り・書道展表彰式などで、

やきとり他の出店もあり思った以上に賑やかなお祭りで楽しめました。 

 第２５回健全育成祭りが１０月２３日（日）午後１時、真津山小学校体育館にて開催されました。 

第１部は「 弓削田
ゆ げ た

健
けん

介
すけ

 」コンサート 

 弓削田さんは、全国を旅しながら年間１５０回～２００回のコンサート＆各地の合唱団に楽曲を提供しているスタイルから「放

浪の合掌作曲家」と呼ばれることもあるそうで、今回電子オルガンを弾きながらの澄み切った歌声とトークに大変癒され夢を感

じたひと時でした。 

 

 お楽しみ抽選会も企画されていて、たくさんの商品が準備され自分の抽選番号を呼ばれる度に大きな歓声を上げ楽しい抽選

会でした。 

久山 年神社くんち 

ちょっと見えにくいですが、中村会長発見しました。 

 地域を守る氏神様も意外と知られていない場合もありますが、ここ青葉台

も地域の神社としては、久山年神社が氏神様となります。先日、年神社の

宮司（ぐうじ＝神社の長）様と話す機会がありましたが地域の活性化におい

ても神社の務めを充実して行きたいと熱心に話しておられました。あと２か月

で新年を迎えますが、地元の年神社での初詣でも意外と新鮮に感じる事も

あるかもしれません。 

今月は、今迄あまり掲載していませんでしたが、会長の忙しい行事

の出席内容の１部分１０月度状況を紹介します。 

まちづくり懇談会 

 １０月２４日（月） 午後７時より本野ふれあい会館にて開催 

宮本市長が市政全般及び地域の活性化に関する意見を市民の皆さんから直

接お聞きし、施策や事業の立案に役立てる事を目的として開催されましたが、

住民の皆様方より活発な意見が出され終了予定時間の午後８時３０分を１５分

もオーバーし閉会となりました。 

 国道改良工事の問題、地域少子化、高齢化の問題、農地転用、小学校の存

続、じどうの通学地域に密着した問題を提起されておられました。 

西岡丈吉・良七両翁 感謝の日 報恩式典 

 １０月２５日（火） 午前１０時２５分～ 真津山小学校 

西岡両翁の業績に感謝し、崇高な精神を讃える報恩式典が今年も行われました。 

実行委員長 並川貝津自治会長の感謝の言葉、各学年児童代表らの献花、全校生徒にての合掌等滞りなく進行し最後

は校歌斉唱にて終了致しました。 
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日 曜日 担当者 11/1（火） 市老連真津山支部定例会 pm　  13：00～

2 水 西野 　090-5029-5403 11/6（日） 資源ごみ回収 am　   8：00～

7 月 石川 　090-8669-4045 青葉台集会所　

9 水 西野 　090-5029-5403 11/6（日） 諫早公民館自主学習グループam　   9：30～

16 水 中村 　080-8363-2946 発表会 西諫早公民館（副会長出席）

18 金 石川 　090-8669-4045 11/7（月） １人暮らし高齢者を励ます集いam　 10：00～

21 月 山田 　090-2096-6044 貝津公民館

24 木 中村 　080-8363-2946 11/15（木）シニア会日帰り旅行 am　   9：30～

28 月 山田 　090-2096-6044 雲仙青雲荘
11/16（水）子育て支援”青葉台ちびっこ” am　  10：00～

青葉台集会所　

11/18（金）支部例会 pm　  13：30～

西諫早公民館

11/18（金）四役会 pm　  18：30～
青葉台集会所　

集会所使用に関してのお問い合わせは、自治会
役員か事務局までご連絡下さい。
会長携帯番号　080-8363-2946

集会所　11月の駐在担当者 自治会　11月の行事予定

am　9：00　～　pm 12：00
担当電話番号

am9:00～pm18:00　ストックハウス開放してます

両翁紹介 

１０月２５日現在 

１年生 １０８名 ３年生 １１０名 ５年生  ９２名 

２年生 １０４名 ４年生  ９１名 ６年生 １０１名  総数 ６０６名 

第１１回諫早市ねんりんスポーツ大会 

真津山小学校 平成２８年度児童数 

西岡丈吉翁 

・明治 18 年(1885 年)，貝津小学校の子どもたちのために，校舎や机やいすなどの品物を整えて下さいと，５００円（当時のお

金）を寄付して下さいました。そのお金は，貝津村の貧しい農家に生まれた丈吉さんが，幼い頃から苦労しながら働いて貯めた

お金でした。その後，久山小学校にも２００円（当時のお金）を寄付して下さいました。 

西岡良七翁 

・昭和 46 年(1971 年)，真津山小学校の子どもたちが安全に体育の授業ができるようにと，体育館とプールを造るために，蓄え

られた貴重なお金の中から１２００万円（当時のお金で）寄付して下さいました。その頃は，学校に体育館はなく，またプールもあ

りませんでした。汚れた川で泳ぐしかできなかったそうです。この寄付のおかげで，真津山小学校は市内で最初にプールを造る

ことができました。体育館及びプールは平成１３年に解体され運動場都市生まれ変わっています。 

 １０月２５日（火） 午前１０時２５分～ 真津山小学校 

西岡両翁の業績に感謝し、崇高な精神を讃える報恩式典が今年も行われました。 

実行委員長 並川貝津自治会長の感謝の言葉、各学年児童代表らの献花、全校生徒にての合掌等滞りなく進行し最後

は校歌斉唱にて終了致しました。 

 10 月 26 日（木） 小野ふれあい広場に於いて、諫早市老人クラブ連合会主

催のスポーツ大会が元気な各チームの皆さん参加にて行われました。 

 国旗掲揚、来賓挨拶等の後、前年優勝の真津山チームの選手宣誓にて協議

が始まりました。午前の部５種目 午後の部５種目の全１０種目で福引競争、５

０メートル競走、ボール送り競争等の競技に年を感じさせない参加者の元気な

姿に感激しました。 

 参加１４チームにて優勝を争う少し本気で楽しいひと時となっていたようです。 

青葉台シニア会も今年９月に同老人クラブに入会しましたので来年は皆さん方

と一緒に楽しみたいものですね。 

今年もあと２か月となり、いよいよ恒例の“餅つき大会”も間近となってきました。 

現在日程協議中ですが、決定後は早急にご案内致しますので、本年もご協力よろしくお願い致します。 

文化・交流部会 


